

Dedalus, reconocida como un proveedor líder multirregional de Historia Clínica Electrónica fuera de Estados Unidos por KLAS Research

Madrid, 25 de julio de 2022 - Dedalus es un líder global en soluciones de software sanitario y una de las compañías de salud digital más grandes del mundo, con una propuesta de valor integral compuesta de soluciones tecnológicas basadas en estándares abiertos que cubren las necesidades de todo el continuo asistencial.

Dedalus Group (Dedalus) se complace en anunciar que ha sido reconocido por KLAS Research como uno de los proveedores líderes en 2021, fuera de Estados Unidos, en su informe "Global (Non-US) EMR Market Share 2022".

KLAS Research identifica que Dedalus tiene el mayor número de historias clínicas electrónicas en hospitales generales (1,612), un 35% más que el siguiente proveedor.

El informe también destaca la continuada posición de liderazgo de Dedalus en el mercado europeo de historia clínica electrónica. En 2021, Dedalus consiguió el mayor número de contratos nuevos, 23 contratos con un total de 43 instalaciones, lo que representa la segunda mayor cantidad de camas contratadas.

Andrea Fiumicelli, CEO de Dedalus Group, afirmó: "Este resultado demuestra el éxito continuo de la estrategia de Dedalus para desarrollar su posición como líder mundial en soluciones innovadoras para el sector salud. El informe también anunció los planes futuros de Dedalus para consolidar ciertas soluciones de historia clínica electrónica en algunas plataformas avanzadas según el mercado geográfico. En Dedalus estamos encantados de haber sido reconocidos en este informe de KLAS Research. Nuestra visión es la de un ecosistema de salud digitalmente habilitado en el que todas las partes implicadas colaboran de forma activa a lo largo del continuo asistencial para mejorar los resultados de salud de cada ciudadano".

SOBRE DEDALUS

Dedalus es la compañía líder en soluciones de salud digital y diagnóstico clínico en Europa, y una de las mayores del mundo. Actualmente acompañamos a más de 6.300 organizaciones sanitarias y 5.700 laboratorios en todo el mundo en sus viajes hacia la transformación digital, y nuestras soluciones dan cobertura a más de 540 millones de personas en todo el mundo. Dedalus trabaja en todo el continuo asistencial, ofreciendo soluciones basadas en estándares abiertos para dar soporte a cada uno de los actores del ecosistema de salud para ofrecer mejor atención sanitaria en un planeta más saludable. La vida transcurre a través de nuestras soluciones de salud digital. Para más información:

SOBRE KLAS Research

KLAS es una firma de investigación y conocimiento con una misión global de mejorar la entrega de servicios de salud, amplificando la voz de las organizaciones sanitarias. Al trabajar con miles de profesionales de la salud y médicos, KLAS recopila datos e información sobre software, servicios y equipamiento médico para ofrecer informes, tendencias y resúmenes estadísticos oportunos. La investigación representa directamente la voz de las organizaciones proveedoras de servicios de salud y actúa como catalizador para mejorar el desempeño de los proveedores tecnológicos.

Contacto Medios de Comunicación

Raquel Podadera Rodríguez
Regional Marketing & Communication Lead, IBERIA
Email: rpodaderarod@dedaus.com
Tel: +34 618192329